

[Subject:] Actualización sobre el Círculo de conversación

Estimado personal del Austin ISD:

El personal del Austin ISD llevó a cabo su primer Círculo de conversación sobre la reapertura este pasado lunes. La junta de ayer estaba enfocada mayormente en el personal y los maestros y debido al gran interés que hubo tendremos una segunda junta el lunes, 15 de junio a las 9 a.m.

Humildemente nos disculpamos con todas las personas que no pudieron acceder la junta debido al límite de 300 personas de Zoom y a nuestra capacidad de facilitar la